



# Challenge des Ecoles de Tir Ligue Midi-Pyrénées

**Le 1<sup>er</sup> tour du Challenge des Pitchouns, a eu lieu le week-end du 16 et 17 mars 2013, respectivement dans les clubs de Lourdes (65) et Saint-Affrique (12).**

Ce Challenge, initié par la Gilbert DEJEAN, responsable de l'école de tir du Club de St-Gaudens et en partenariat avec la Ligue Midi-Pyrénées, est en très bonne voie. Pour preuve, le 1<sup>er</sup> Tour auquel ont participé 93 jeunes venant de 13 écoles de tir de la région Midi-Pyrénées a été une réussite.

Un grand merci aux Présidents des deux clubs, Bernard IGUACEL de Lourdes et Maurice OLIVIER de Saint-Affrique, qui ont parfaitement organisé, ce premier Tour du Challenge des Pitchouns, avec l'aide de leurs bénévoles respectifs !

Le prochain Tour, se déroulera les 13 et 14 avril 2013. Il sera organisé par les clubs du 38 TSM à Mérenvielle (31) et du Cahors Tir Sportif à Cahors (46). Nous leur souhaitons d'ores et déjà une aussi bonne organisation que celles de ce week-end !

Et bien-sûr à tous nos jeunes des diverses écoles de tir de Midi-Pyrénées, bons matches à venir !  
Ci-dessous quelques photos du premier Tour ainsi que les résultats... Merci aux photographes !

# Lourdes



# Saint-Affrique

